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История с педиатром 

столичной детской по-
ликлиники, обвиняемой 
в распространении 
«фейков» о ВС РФ, вы-
звала большой резо-
нанс. 

На Надежду Буянову, пе-
диатра московской поли-
клиники № 140, пожалова-
лась 34-летняя вдова воен-
нослужащего Анастасия, ко-
торая привела сына на 
осмотр. По словам Анаста-
сии, врач спросила, почему 
мальчик капризно себя ве-
дёт, и мать объяснила, что 
его отец недавно погиб на 
СВО. В ответ Надежда 
якобы сказала, что он был 
законной «целью для 
Украины». 

Сама врач обвинения от-
рицает. По её словам, 
ничего подобного она не го-
ворила. Защита педиатра 
предполагает, что доктор во 
время осмотра ребёнка 
«лишь установила подозре-
ние на «расстройство пове-
дения», из-за чего мать при-
шла в ярость. 

Депутат Московской го-
родской Думы Сергей Са-
востьянов направил запрос 
в Генпрокуратуру, чтобы ра-
зобраться в сложившейся 
ситуации 

– Сразу после заявления 
о якобы некорректных вы-
сказываниях врач была 
уволена, несмотря на то, что 
она не первый год работала 
в городской поликлинике и 
имела хорошие отзывы па-
циентов, – сказал Савость-
янов. – Я считаю, что мы 
сейчас должны более бе-
режно относиться к меди-
цинским кадрам, в особен-
ности русскоязычным, с 
многолетним положитель-
ным опытом работы. Моск-
вичи нередко жалуются, что 
в медучреждениях стано-
вится всё больше приезжих 
врачей, не все из которых 
могут хорошо изъясняться 
по-русски. Некоторые уже 
сравнивают московские по-
ликлиники, да простят меня 
приезжие специалисты, с 
конторами ГБУ Жилищник: 
на табличках кабинетов всё 
чаще встречаются сложно-
произносимые азиатские 
имена и фамилии, которые, 
в отличие от русской фами-
лии Буянова, вызывают не-
доверие горожан.  

По большей части моло-
дые выпускники медвузов 
не идут работать в госу-
дарственную систему здра-
воохранения, выбирая ком-
мерческие клиники и иные 
связанные с медициной ор-
ганизации. Дефицит квали-
фицированных кадров не 
только в Москве, а уже по 
всей России очевиден. В 
этой связи направил обра-
щение Генпрокурору с 
просьбой проверить закон-
ность возбуждения уголов-
ного дела на врача Буянову 
и, следовательно, её уволь-
нения. 

Депутаты фракции 
КПРФ в Московской го-
родской Думе под руко-
водством первого секре-
таря Николая Зубрилина 
и при участии интербри-
гады МГК КПРФ в дни 
студенческих каникул 
провели в стенах столич-
ного парламента встре-
чи со студентами и со-
трудниками посольств 
19 стран. Среди них – 
Китай, Вьетнам, Лаос, 
Индия, Шри-Ланка, 
Куба, Венесуэла, Сальва-
дор, Корейская На-
родно-Демократическая 
Республика, Непал, Па-
лестина, Сирия, Иорда-
ния, Бразилия, Гондурас, 
Южно-Африканская Рес-
публика, Никарагуа, Бо-
ливия, Колумбия.  

Все пришедшие на встречи сту-
денты обучаются в московских 
вузах и хорошо говорят по-рус-
ски. Они активно интересуются 
политикой в России и тем, как 
устроена общественная жизнь в 
столице. 

В рамках укрепления друже-
ственных связей с молодыми го-
стями из Бразилии и Боливии по-
общался руководитель фракции 
коммунистов в столичном парла-
менте Николай Зубрилин. Он рас-

сказал иностранным товарищам 
о работе фракции Компартии в 
Мосгордуме, а также о только что 
отправленном Компартией 121-
м гуманитарном грузе на Дон-
басс. Начиная с 2014 года КПРФ 
самым активным образом помо-
гает восставшему в борьбе за 
свои права народу Новороссии. И 
сейчас, в период проведения 
спецоперации на Украине, жи-
тели новых российских террито-
рий как никогда нуждаются в на-
шей гуманитарной помощи. 

Студентов из Китая встречал 
заместитель руководителя фрак-
ции КПРФ Леонид Зюганов. Ки-
тайские товарищи интересова-
лись взаимоотношением КПРФ 
и КПК, внесли свои предложе-
ния по обмену культурным опы-

том между нашими странами. 
Замруководителя фракции Па-

вел Тарасов провёл беседы с го-
стями из КНДР и Непала. Они об-
судили политическое устройство 
наших стран, познакомили ребят 
с представителями московского 
отделения комсомола. 

Депутат Любовь Никитина 
встречала гостей из Индии, Лаоса 
и Шри-Ланки. Елена Янчук – из 
Вьетнама, Никарагуа и Колумбии. 
Сергей Савостьянов – вторую 
партию студентов из Вьетнама, а 
также другие делегации. Екате-
рина Енгалычева пообщалась с 
гостями из Кубы, Венесуэлы и 
Сальвадора, а Виктор Максимов 
– с гостями из Палестины, Сирии, 
Иордании. 

В обмене мнениями со студен-

тами приглашённых стран прини-
мали самое активное участие 
координаторы Интербригады 
Татьяна Десятова и Сергей Тимо-
хов, также руководящий аппара-
том фракции КПРФ в Московской 
городской Думе. Именно они 
взяли на себя организацию этих 
встреч. 

Все гости фракции КПРФ были 
приглашены на сбор земляники в 
Совхозе имени Ленина, который 
традиционно пройдёт в июне 
этого года. Также иностранных 
гостей пригласили на ближайшие 
масштабные мероприятия в 
Москве, которые будет проводить 
ЦК КПРФ вместе с МГК КПРФ – 
возложение цветов к Мавзолею 
Владимира Ильича Ленина в день 
его рождения и День пионерии на 
Красной площади. 

Встречи с иностранными сту-
дентами проходят на площадке 
фракции Компартии уже 10 лет. 
Впервые в стенах столичного 
парламента побывали бразиль-
ские студенты. Сотрудничество с 
посольствами других стран будет 
расширяться. Всего в рамках уси-
ления международных связей 
КПРФ и формирования политиче-
ской повестки коммунисты при-
няли в гостях представителей 19 
стран. 

Пресс-служба  
фракции КПРФ  

в Московской городской Думе

Студенческие недели в Мосгордуме. 
Коммунисты налаживают связи 

с иностранной молодёжью

Жители столицы сообщают о 
беспрецедентном росте размера 
платы за социальный наём 
жилья. За 4 года тариф вырос на 
510% (!). 

«Если в 2019 году с москвичей, заключив-
ших с городом договор социального найма, 
брали 3,86 рублей за кв. м, то в 2023 году эта 
сумма составляет уже 20 рублей», – сообщает 
депутат Московской городской Думы Елена Ян-
чук в своем депутатском запросе. 

В начале января этого года департамент 
экономической политики города Москвы оша-
рашил депутата и москвичей заявлением о 
том, что увеличение размера оплаты вызвано 
стремлением мэрии получить компенсацию 
инвестиционных затрат на строительство и ре-
конструкцию жилого фонда, используемого 
для предоставления гражданам по договору 
социального найма. 

Другими словами, людям, проживающим 
зачастую в не самых лучших условиях, из-за 

неимения лучшего жилья, предлагают про-
инвестировать строительство мэрией но-
вого жилья, но без каких-либо гарантий пе-
реселения. 

 Аргументы в пользу того, что москвичи, за-
ключившие договора социального найма, 
должны платить городу компенсацию за строи-
тельство своих советских домов, тоже не вы-
держивает никакой критики, поскольку юриди-
чески мэрия не имеет никакого отношения к 
созданию советского жилого фонда и, следо-
вательно, не может иметь обязательств по ка-
ким-либо компенсациям за его строительство. 

 Цель мэрии также обозначена – негоже, 
когда малоимущие платят за жильё меньше 
остальных. У города денег нет. Тариф должен 
соответствовать рыночному. 

 Действительно, не на новых же бордюрах и 
слежке за гражданами экономить. 

 К слову, интернет-издание «MSK1.RU» про-
вело анализ городского бюджета на 2024–
2026 год, отметив, что расходы на благо-
устройство и слежку за гражданами в 2024 
году, по сравнению с 2023, выросли на 83% и 
93% соответственно. 

 Хочется спросить у мэрии Москвы: может 
быть, стоит сэкономить не на москвичах, а на 
подрядчиках, урезав, например, расходы на 
навязывание биометрии на транспорте, на 
бесконечную установку камер, по которым ни-
кого не могут найти, когда нужно, и на беско-
нечный бордюринг? 

 Депутат Государственной Думы Сергей Обу-
хов поинтересовался об этом у мэрии Москвы, 
направив соответствующий депутатский за-
прос. 

Пресс-служба депутата Госдумы  
Сергея Обухова

Инвесторы поневоле

Сергей 
Удальцов – 

в списке 
экстремистов 
Координатор «Левого 

фронта» Сергей Удаль-
цов включен Росфин-
мониторингом в пере-
чень террористов и экс-
тремистов, следует из базы ведомства. 

Удальцову вменяют ч. 2 ст. 205.2 УК – оправ- 
дание терроризма с использованием интернета. 
Басманный суд Москвы 12 января арестовал его 
до 15 февраля.  

Поводом послужили посты в интернете об 
участниках марксистского кружка, арестованных 
в Уфе в 2020 году по делу о террористическом со-
обществе. Свою вину политик не признает. Удаль-
цову грозит от пяти до семи лет лишения свободы.

В матче за третье место коллектив Бесика 
Зоидзе обыграл «Новую генерацию» из Сык-
тывкара. 

 Команда КПРФ в связи с болезнями и 
травмами оказалась в весьма ограниченном 
составе. Но это не помешало нашей команде 
собранно и сконцентрированно провести 
весь поединок против такого активного 
соперника, как «Новая генерация». 

Во второй половине матча команда 
КПРФ лидировала со счётом 2-0. Но «Но-
вая генерация» славится тем, что играет до 
конца при любом счёте. Вот и на этот раз 
настырная и заводная команда сумела 
отыграться, забив два мяча за три минуты. 

 Увлекательный овертайм в экспери-
ментальном формате «три на три» принёс 
три забитых мяча. На красивый гол Дмит-
рия Лыскова сыктывкарцы ответили точ-

ным ударом Кузьминых – 3-3. А на последней 
секунде Денис Бурков перехватил передачу 
и отправил мяч в пустые ворота! 4-3, МФК 
КПРФ – бронзовый призер! 

 Впереди у МФК КПРФ – подготовка к 
важным выездным матчам с «Газпромом-
Югрой».

МФК КПРФ – бронзовый призёр 
ПАРИ-Кубка Лиги по мини-футболу! 


